

Chile y Alemania: Impulsando la Transición Energética en EXPONOR 2024

Con gran expectativa, la industria minera global se prepara para recibir a la vigésima edición de EXPONOR 2024, una de las ferias de minería más influyentes del mundo, que se llevará a cabo en Antofagasta del 3 al 6 de junio. Este evento, que reúne a los líderes del sector, contará con una destacada participación de la AHK Chile, Cámara Chileno-Alemana de Comercio, y su Centro de Negocios Mineros (CNM). Este año, el desafío es no solo exhibir los logros alcanzados, sino también destacar las oportunidades futuras en el ámbito de la minería, la sostenibilidad y la transición energética para Chile y Alemania.

Con más de 58 expositores y un espacio que se ha ampliado en un 82% en comparación con ediciones anteriores, el Pabellón Alemania en EXPONOR 2024 promete ser un espectáculo de innovación y tecnología. Este pabellón, organizado por el CNM de AHK Chile y auspiciado por Siemens, será un punto neurálgico de encuentro para la innovación, la sostenibilidad y la tecnología en la minería. Además, el Business Lounge de AHK Chile ofrecerá un espacio semiabierto para charlas técnicas y networking, facilitando el intercambio de conocimientos y la creación de nuevas alianzas.

El evento de inauguración, la D-A-CH Night 2024, organizado en colaboración con la Cámara Chileno-Suiza de Comercio y Advantage Austria Santiago, reunirá a representantes de Alemania, Suiza y Austria. Este exclusivo evento en el Hotel Terrado Antofagasta, celebrará la convergencia de culturas y oportunidades comerciales entre Chile y estos países europeos, reconocidos por su enfoque en la calidad, la sostenibilidad y la innovación.

Cooperación Chileno-Alemana: Una Alianza Estratégica para la Transición Energética

La colaboración entre Chile y Alemania en



Business Lounge, Pabellón Alemania, Exponor 2022

el sector minero es una historia de éxito que se ha fortalecido a lo largo de los años. Desde la firma de un Memorándum de Entendimiento en 2013, ambos países han trabajado juntos para abordar los desafíos de una minería más sostenible y con menor impacto medioambiental. Esta cooperación se refleja en la importante presencia alemana en EXPONOR 2024, donde se destacan los avances en tecnología y soluciones sostenibles.

Alemania, como líder en el desarrollo energético, busca continuamente soluciones innovadoras para impulsar la transición energética. En este contexto, Chile juega un papel crucial como proveedor de materias primas esenciales como el litio y el cobre, indispensables para la producción de tecnologías de generación, almacenamiento y electromovilidad. Además, la disponibilidad ilimitada de sol y viento convierte a Chile en un socio estratégico para la

producción de hidrógeno verde, un elemento clave en la transición energética global.

El Hidrógeno: El Futuro de la Energía

El hidrógeno verde, producido a partir de fuentes renovables, se presenta como una solución prometedora para la descarbonización y la transición energética. Chile, con sus condiciones geográficas privilegiadas, tiene el potencial de convertirse en uno de los mayores productores de hidrógeno verde del mundo. La colaboración con Alemania en este ámbito no solo se centra en la producción, sino también en la transferencia de tecnología y conocimientos para optimizar los procesos y reducir el impacto ambiental.

Durante EXPONOR 2024, se discutirán las oportunidades y desafíos del hidrógeno verde en diversas charlas técnicas y paneles de discusión. Estos encuentros proporcionarán una plataforma para el intercambio de ideas y la creación de nuevas colaboraciones que podrían transformar el panorama energético global.

La participación de AHK Chile y su CNM en EXPONOR 2024 no es solo una muestra de la fortaleza de la cooperación chileno-alemana, sino también una afirmación de su compromiso con un futuro más sostenible y tecnológico. Los avances presentados en el Pabellón Alemania prometen ser una experiencia enriquecedora que inspirará a muchos a colaborar en proyectos que beneficiarán a ambos países y al mundo entero. La transición energética y la sostenibilidad no son solo desafíos del presente, sino también oportunidades para un futuro más limpio y próspero.



copyright: AHK Chile - Istockphoto